



2025年3月

尚徳福祉会 沼袋西保育園

寒さの中にも、少しずつ暖かい日差しが感じられるようになってきました。早いもので、りす組での生活も残り1ヶ月です。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しい感じているこの頃です。

残り少ない日々も、感染症などの病気に気をつけて、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



～ゲーム遊びをしました～

少しずつルールのある遊びが上手になってきたりす組さん。フルーツの絵が描いてある紙をお腹に貼り、フルーツバスケットをしました。最初はわからず全部のフルーツで移動をしてしまう子もいましたが徐々に理解をしてお友だちに教えている姿もありましたよ！今後も少しずつゲームを増やして楽しんでいきたいと思います。

3月のねらい

- 進級することに期待を持つ。
- 生活やあそびの中で自分の

3月の予定

- | |
|-----------|
| 3日（月）ひなまつ |
| 4日（火）身体計測 |
| 6日（木）避難訓練 |

～氷つめたいね！～

気温が低くなったので〇〇公園へ行き、池の氷に触って感触を確かめました。保育者が池から氷を持ってくると「はやくさわりたい！」「おおきいね！」「つめたい！」と冷たさを確かめて、落として割れると「きゅー」と楽しんでいました！寒い日も冬ならではの遊びを楽しみました！



☆お知らせ☆

- ・3月24日（月）より移行保育を行ないます。
りす組はちゅうりっぷ組の保育室で過ごします。
詳細は後日お知らせいたします。
- ・14日（金）16時15分～ちゅうりっぷ組にて懇談会を行ないます。是非ご参加ください。



～1年間を振り返って～

進級当初は、緊張や場所見知りのようなあどけない顔つきの子どもたちでしたが、いつの間にか2階のお部屋での生活が当たり前になりしっかり「りすぐみさん」の顔つきになっていましたね。成長とともに、お話を上手になり、自分の気持ちを少しずつ言葉で表現できるようになりました。お友だちや保育者とのやりとりやおしゃべりを楽しめるようになりました。

お友だちと手を繋いで散歩に行って、着替えも自分たちで出来るようになりました。1年間でできることができたたくさん増え嬉しく思っています。

今年度も、保護者のみなさまには日々の保育へのご理解やご協力をいただき本当にありがとうございました。至らないことも多々あったかと思いますが、りす組で過ごした毎日がとても楽しかったです。

これからますますの成長を祈っています。1年間ありがとうございました。

りす組担任一同